

**« PROF TURING », le 12 Février 2024 à la salle polyvalente de la cité scolaire Elie Vignal, mis en scène par Vladimir Steyaert avec Yann Métivier, pour les élèves de seconde et de première. En partenariat avec le TNG. Durée du spectacle :1h.**

Les élèves de seconde et de première ont assisté à la représentation de « Prof Turing » mise en scène par Vladimir Steyaert et joué par le talentueux Yann Métivier, incarnant Alan Turing, mathématicien des années 40 qui a participé à la victoire contre les Allemands pendant la seconde guerre mondiale, en inventant une machine qui a craqué le code des messages secrets des Allemands.

La pièce se jouait dans une salle de classe ordinaire. Dès son arrivée en scène, le comédien brise le quatrième mur comme s'il s'adressait à de véritables élèves des années 50. On a principalement la sensation d'assister à un cours plutôt qu'à une pièce de théâtre, et nous avons vraiment tous apprécié cette forme théâtrale. La performance de Yann Métivier est d'une telle excellence que l'on y voit, non pas un comédien, mais un véritable mathématicien « différent des autres », un individu faisant preuve d'un raisonnement et d'une attitude non conventionnelle. Le personnage parvient à raconter sa vie, ses inventions tout en effectuant un cours de maths. Il y a des liens colossaux entre le cours qu'il donne et ce qu'il a vécu.

Yann Métivier nous offre un moment plaisant par son jeu tout en dénonçant le jugement de la majorité de la population sur des personnes intellectuelles qui prennent la parole et bousculent nos mœurs.

C'est une pièce qui permet de mettre en valeur le regard différent d'un individu, et qui dénonce la maltraitance de la société notamment sur les personnes homosexuelles:

*« Il est plus facile de casser un code qu'un préjugé ».*

